
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会  議  記  録  

 

高松市附属機関等の設置、運営等に関する要綱の規定により、次のとお  

り会議記録を公表します。  

会  議  名  令和２年度高松市人権施策推進懇談会（第１回）  

開催日時  令和２年７月３１日 (金 )  午後１時３０分～  

開催場所  高松市役所  １３階  大会議室  

議     題  

（１）  高松市人権教育・啓発に係る施策の推進状況につ

いて  

（２）令和２年度の取組について  

公開の区分    ■  公開   □  一部公開   □  非公開  

上記理由   

出席委員  

喜岡会長、松本副会長、 綾田委員、 石川委員、久保委

員、斎藤 委員、姜委員 、田上委員、萩池委員、平峯委

員、福井委員、 PAGE T.委員、山口委員、山本委員   

（欠席４名）  

傍  聴  者   １人  （定員５人）  

担当課及び  

連絡先  
市民政策局  人権啓発課（ Tel839－ 2292）  

    

会議経過及び会議結果  

 【会議の経過】  

 

議題（１）「高松市人権教育・啓発に関する基本指針」に係る施策

の推進状況について  

事務局より提案趣旨及び資料内容説明  

委員からの質問・意見  

【委  員】  

子どものＤＶに対応する体制として、警察と連携しているの

か。児童相談所だけでは機能していないため、枠組みを変えない

と今のシステムでは限界ある。そこで、国の法律を変えていかな

いと無理だと思う。被害にあう女性や子どもにとって良い方向に

向かえるようにしてもらいたい。  

  

 【委  員】  

  ＬＧＢＴ啓発等推進事業について、地域の施設に出向いて実施

していることは評価できるので継続して実施してもらいたい。   

 

【委  員】  

  ＬＧＢＴという新しい人権課題に対して多くの人が興味を持っ

ている。コロナの時代で大勢の人を集めることができないので、

身近なところで知りたい人が必要な情報が得られるような啓発体

制を積極的にお願いしたい。  

 

【委  員】  

  令和２年度の各施策の目標値の設定は、コロナの影響を考慮し

ているのか。  

 

 

 

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議経過及び会議結果  

 【委  員】  

  障害者差別解消推進事業の目標設定値の一つとして庁内Ｗｅｂ

掲載回数となっているが、庁内の取組のように読めるが、目標設

定方法はどうなっているのか。  

令和元年度の実績値から令和２年度の目標値が削減となってい

る事業があるが、コロナの影響で削減しているのかどうなのか。

また、実績や参加状況に合わせた目標を設定する方法も検討して

も良いのではないか。  

 

  

議題（２）「令和２年度の取組について」  

事務局より取組について内容説明  

委員からの質問・意見  

【委  員】  

高松市長のメッセージ動画をホームページに掲載 されている

が、掲載後に再生された回数はどのぐらいになっているのか。  

啓発する資料等については、ユニバーサルデザインの観点で作

成を行い、誰もが見やすく伝わる資料等でお願いしたい。  

 

 

議題  その他  新型コロナウイルス感染症に関して本市における相

談件数及び対応状況について  

 

 特になし  

 
 

 


